



Convoca a diputados y senadores electos a regresar a sus distritos y explicar en qué consiste el Plan C

SHEINBAUM INSTRUYE A LEGISLADORES QUE INFORMEN DE LA REFORMA AL PJ

Llamó a que regresen a sus distritos para dar a conocer el Plan C

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, llamó a los diputados y senadores electos a regresar a sus distritos para dar a conocer de qué tratan las reformas contenidas en el Plan C, de manera particular la del Poder Judicial de la Federación (PJF).

A su salida tras sostener un diálogo con la próxima presidenta durante dos horas, el aún coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, y la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, Ana Lilia Rivera Rivera, explicaron que los diálogos nacionales iniciarán este 26 de junio y concluirán hasta agosto, para que en septiembre próximo una vez que se instale la siguiente legislatura se inicie su discusión.

Además, adelantó que tres de los

ocho foros que se celebrarán para escuchar voces de especialistas y los que quieran participar, se llevarán a cabo en la Ciudad de México, mientras que los otros cinco se darán en el interior de la República.

En tanto que Ricardo Monreal puntualizó que además de la capital del país se harán un foro en Chiapas, Puebla, Estado de México y otro más en Veracruz y en Jalisco.

Por otro lado, Marcelo Ebrard Casaubón, senador plurinominal electo, adelantó que existe poco margen para hacer cambios a la reforma judicial porque su contenido es una propuesta que se llevó a la campaña y la gente votó por eso. “Y se entiende entonces que se recibió un mandato, lo que llamamos en la doctrina, un mandato imperativo”.